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Prefeitura de Dracena passa a 
oferecer pela primeira vez 

transporte até a Etec Carmelina Barbosa
O pedido era antigo da direção da escola técnica local, e o prefeito André Lemos 

assinou o decreto incluindo a rota no transporte coletivo urbano e oferecendo 
novos horários

DA REDAÇÃO

O prefeito André 
Lemos assinou decre-
to 7487/2021 na sex-
ta-feira, 10, incluindo 
mais uma rota no trans-
porte coletivo urbano 
e oferecendo novos 
horários de circula-
ção. As rotas já exis-
tentes foram mantidas.

A nova rota passa 
a ser oferecida de 
maneira inédita pela 

administração muni-
cipal beneficiando os 
alunos da Etec Profª 
Carmelina Barbosa, em 
dois horários, manhã 
com partida às 6h55, 
em frente ao Banco 
Bradesco e às 7h05, 
em frente à CAMDA. 
No período da tarde, o 
retorno será às 15h40.   

O serviço irá aten-
der também os aca-
dêmicos da FCAT - 

Faculdade de Ciências 
Agrárias Tecnológicas  
- Unesp de Dracena.

A criação desta nova 
rota é um pedido feito 
pela direção da Etec 
Carmelina que foi aten-
dida pelo prefeito André 
Lemos, por enten-
der tal importância.

Várias reuniões 
foram promovidas 
entre representantes 
da Etec e o chefe do 

Executivo municipal, 
para tratar o assunto.

A vereadora drace-
nense Maria Mateus 
foi uma das que inter-
mediou o contato da 
Etec entre o prefei-
to apoiando a escola 
técnica, para que o 
pedido fosse aten-
dido junto a admi-
nistração municipal. 

O prefeito este-
ve na sede da Etec 
visitando as insta-
lações de perto da 
escola técnica há 
algumas semanas e 
agora a parceria está 
sendo possível ser 
concretizada, como 
uma medida histó-
rica para a cidade.

A direção da Etec 
colocou ao prefeito a 
importância do trans-
porte para os alunos 
que necessitam, uma 
vez que muitos dei-
xavam de frequentar 
a unidade, em razão 
da falta de transporte.  
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